

Par Anonyme LE 29/05/2014

Anizy-le-Château

Nouveau succès du salon de la maquette

Le gymnase André Godart a accueilli la seconde édition du salon de la maquette et du modèle réduit. En ce week-end, ce sont plus de 500 visiteurs qui se sont pressés devant le stands d'une quinzaine d'exposants toujours prêts à faire partager leur passion en racontant l'histoire de leurs collections. Celles-ci rassemblaient, en les plaçant parfois en situation, différents types et modèles de miniatures, de modèles réduits ou de maquettes d'avions, d'hélicoptères, de trains, de fermes, de machines à vapeur ou bien encore d'engins agricoles.

Des démonstrations de pilotage

A l'extérieur, Jonathan, adhérent du Modèle club de Laon s'est taillé un franc succès avec le pilotage précis de son hélicoptère. Un peu plus loin, les promenades à dos de poney offertes aux plus jeunes des enfants ont rassemblé elles aussi de nombreuses personnes.



Plus de cinq cents personnes sont passées devant chaque stand.